



Gemeindekanzlei
5436 Würenlos

Telefon 056 436 87 20
Telefax 056 436 87 78
gemeindekanzlei@wuerenlos.ch

Würenlos, 15. September 2022
dh

Gemeindenachrichten

Jugendarbeit Würenlos mit neuem Logo und neuem Webauftritt

Vor wenigen Tagen ist die neue Website der Jugendarbeit Würenlos aufgeschaltet worden. Sie kommt in frischem Design daher und enthält viele Informationen über die Aufgaben und Tätigkeit der Jugendarbeit, deren laufende Projekte und über den Jugendtreff. Die Jugendarbeiterinnen Manuela Gauch und Fabienne Roth stellen sich auf der Website auch selber vor. Sie haben den neuen Internetauftritt in Zusammenarbeit mit der W4 Services GmbH, die auch für die Gemeinde-Website zuständig ist, erstellt. Die Jugendarbeiterinnen freuen sich über den Besuch der neuen Website www.jugendarbeit-wuerenlos.ch.

Parallel zur neuen Website hat sich die Jugendarbeit auch ein neues Logo gegeben. Dieses kennzeichnet nicht nur das Büro der Jugendarbeit (vis-à-vis Gemeindehaus), sondern es wird insbesondere auch auf Jacken und am Auto der Jugendarbeiterin angebracht, damit die Jugendarbeiterinnen auch erkennbar sind, wenn sie in den Quartieren unterwegs sind. Das im Logo gut sichtbare **JA** nimmt eine doppelte Bedeutung ein: es ist zum einen die gewohnte Abkürzung für Jugendarbeit und zum anderen steht es für ein sichtbares Ja zur Jugend und zur Arbeit mit Kinder und Jugendlichen.



Schüler*innen Projekte

Alle Schüler*innen Projekte auf einen Blick.



Sportnächte

29.10.2022

Die Spornacht-Saison 22/23 beginnt bald



Homepage

01.09.2022

Die Jugendarbeit hat neu eine Homepage



01.06.2022

Die Jugendarbeit hat ein neues Logo

Jugendarbeit Würenlos - das sind wir.

Manuela Gauch

An meinem Job liebe ich die Abwechslung und den direkten Kontakt zu den Kindern und Jugendlichen.

Fabienne Roth

Kinder und Jugendliche zu begleiten und dabei zu unterstützen kreative Ideen umzusetzen machen mir Freude.

Website www.jugendarbeit-wuerenlos.ch



Neues Logo der Jugendarbeit Würenlos

Personelles Technische Betriebe Würenlos

Fabia Vögele-Neuenschwander hat ihre Stelle bei den Technischen Betrieben per 31. Oktober 2022 gekündigt, um in der Privatwirtschaft eine neue Herausforderung anzunehmen. Sie war seit 1. April 2021 bei den TBW in der Administration tätig. Der Gemeinderat dankt ihr für ihren Einsatz und wünscht ihr für die Zukunft alles Gute. Die Stelle ist zur Neubesetzung ausgeschrieben.

GEMEINDEKANZLEI WÜRENLOS

Der Gemeindeschreiber



Daniel Huggler